

Meyermühle

## Bester Ausbildungsbetrieb 2016

Mitte November wurde die Meyermühle vom Bayerischen Müllerbund als bester Ausbildungsbetrieb 2016 ausgezeichnet. Der 19-jährige Lehrling Leo Edward Distler legte bei der diesjährigen Gesellenprüfung mit der sehr guten Note von 1,3 in der praktischen Prüfung die beste Arbeit von allen Prüflingen im Bayerischen Müllerbund vor. Seit 2006 wird jedes Jahr jene Mitgliedsmühle geehrt, die den Lehrling mit der besten Gesellenprüfung im Verband hervorbringt.

„Unsere Ausbildungsphilosophie und unser gutes Betriebsklima sind die Voraussetzungen, die eine solch gute Ausbildung erst ermöglichen“, betont Michael Hiestand, Vorstand der Meyermühle. Der verantwortliche Ausbil-



Sebastian Paintner, Meyermühle, Dr. Josef Rampl, GF des Bayerischen Müllerbundes, Michael Hemmer und Michael Hiestand, Meyermühle (v.l.n.r.).

der Michael Hemmer ergänzt: „Müller und Müllerin ist ein Beruf mit Zukunft. Unsere Auszubildenden kommen gerne nach intensiver Weiterbildung beispielsweise an der Deutschen Müllerschule in Braunschweig oder im Meisterkurs in Stuttgart in die Meyermühle zurück. Die Ausbildung öffnet auch viele weitere Türen, sowohl auf dem heimischen als auch auf dem internationalen Arbeitsmarkt.“ ◀

40184

re.at

40060